

plans soumis à ce sujet, et au prix mentionné dans sa soumission, savoir:

Fournir et ériger un matériel à fabriquer l'asphalte, tel que spécifié, y compris les accessoires—

Vingt-deux mille cinq cents dollars (\$22,500).

Et qu'un contrat notarié soit préparé en conséquence, et que Son Honneur le Maire et le Greffier de la Ville soient autorisés à le signer au nom de la Ville; et de plus qu'un crédit de \$22,500 soit voté pour l'achat dudit matériel à fabriquer l'asphalte et \$5,000 pour défrayer le coût de la construction de la fondation pour la machine, les drains, planchers et autre travail, en rapport avec ce matériel, soit un total de \$27,500.

15.—Soumise et lue une lettre de la "Sorel Industrial Co." en date du 31 mars 1909, demandant de retirer sa soumission pour la fourniture du sable.

*Résolu:* De présenter au Conseil un rapport recommandant d'accéder à la demande de la "Sorel Industrial Company" à l'effet de retirer sa soumission pour la fourniture du sable; et que le trésorier de la Ville soit autorisé à rembourser à ladite compagnie son dépôt de \$50 qu'elle a fait avec sa soumission.

16.—De l'inspecteur de la Ville relativement aux prix soumis par les différentes maisons, pour la fourniture et la livraison de diverses machines, etc.

*Résolu:* De présenter au Conseil un rapport recommandant d'accepter les soumissions mentionnées dans ledit rapport de l'inspecteur de la Ville, pour la fourniture de diverses machines.

*Ajournement.*

RAOUL BOLTE

Secrétaire.

COMMISSION DES FINANCES

Compte rendu de l'assemblée du 10 mai.

Sont présents: MM. les échevins L.-A. Lapointe, président, Guay, J.-B.-A. Martin, Séguin, Laviolette, Robinson et Fraser.

Les procès-verbaux de la dernière séance sont lus et approuvés.

1.—Soumises des demandes d'emploi de la part de MM. Odilon Dagenais, J.-Henry Henderson, Henri Fournel, Rodrigue Bourassa, William-M. Clarke, Léandre Larin, Louis Mercille, Gaston Boivin, J.-L.-A. Archambault, F. Butler, Arthur Lesage, Alex. Boudreau, Claude Normandin.

Déposées sur le bureau.

2.—Soumis les comptes suivants:

- 1. En rapport avec l'élection du quartier Centre, dépenses diverses . . . . . \$97.75
- 2. E. Christin, travail en rapport avec la révision de la liste électorale parlementaire . . . . . 332.00 dont la moitié payable par le Gouvernement provincial.

*Résolu:* De recommander au Conseil de payer ces comptes.

3.—Soumise une lettre de M. L. Malo, demandant que la Ville donne ordre à la Compagnie Montreal Water & Power Co. de poser deux cents pieds de tuyaux à l'eau rue Christophe Colomb, coin St-Zotique, pour alimenter deux logements qui ont été construits à cet endroit.

Soumise aussi des demandes semblables de M. A. Deschamps pour la pose de tuyaux rue Boyer, et de M. E.-A. Barry pour la pose d'un tuyau rue des Carrières.

Renvoyées au surintendant de l'aqueduc pour rapport.

4.—Soumise une ordonnance de la Commission Royale, demandant que le trésorier de la Cité verse entre les mains du secrétaire de ladite Commission, une somme de \$5,000, pour couvrir les dépenses de ladite Commission.

*Résolu:* De donner instruction au trésorier de la Cité de faire rapport de ce qui a été fait à ce sujet et de transmettre ce rapport au Conseil.

5.—Soumise une lettre de M. A. Charpentier, paie-maître,

connection, and at the prices mentioned in their tender, viz:

Furnish and erect an asphalt plant, as specified, including accessories:—

Twenty-two thousand, five hundred dollars (\$22,500).

And that a notarial contract be prepared accordingly, and that His Worship the Mayor and the City clerk be authorized to sign the same on behalf of the City; and, furthermore, that an appropriation of \$22,500 be voted to purchase the said asphalt plant and \$5,000 to pay the cost of laying the foundation for the machine, drains, floors and other works in connection with the said asphalt plant, or a total of \$27,500.

15.—Submitted and read a letter from the Sorel Industrial Company, dated the 31st of March 1909, asking that they be allowed to withdraw their tender for the supply of sand.

*Resolved:* That a report be made to Council recommending that the Sorel Industrial Company be allowed to withdraw their tender for the supply of sand; and that the City treasurer be authorized to return to the said Company their deposit of \$50 made with their tender.

16.—From the City surveyor ament prices submitted by different firms for the supply and delivery of machinery, etc.

*Resolved:* That a report be made to Council recommending that the tenders mentioned in the City surveyor's report for the supply of machinery, be accepted.

*Adjourned.*

RAOUL BOLTE,

Secretary.

FINANCE COMMITTEE

Report of meeting held the 10th of May.

Present: Ald. L. A. Lapointe, chairman, Guay, J. B. A. Martin, Séguin, Laviolette, Robinson and Fraser.

The minutes of the last meeting were read and confirmed.

1.—Submitted applications for positions from Messrs. Odilon Dagenais, J. Henry Henderson, Henri Fournel, Rodrigue Bourassa, William M. Clarke, Léandre Larin, Louis Mercille, Gaston Boivin, J. L. A. Archambault, F. Butler, Arthur Lesage, Alex. Boudreau, Claude Normandin.

Laid on the table.

2.—Submitted the following accounts:

- (1) In connection with the election in Centre ward, sundry expenses. . . . . \$ 97.75
- (2) E. Christin, work done in connection with the revision of the parliamentary electoral list . . . . . 332.00

Half of which item payable by the Provincial Government.

*Resolved:* That a report be made to Council recommending that the said accounts be paid.

3.—Submitted a letter from Mr. L. Malo, asking that the Montreal Water & Power Co. be ordered to lay two hundred feet of water pipes in Christophe Colomb street, corner of St. Zotique St., for supplying two lodgings erected at that place.

Submitted also similar petitions from Mr. A. —eschamps for the laying of pipes in Boyer street and from Mr. E. A. Barry for the laying of a pipe in Carrières street.

Referred to the superintendent of the Water Works for a report.

4.—Submitted an order from the Royal Commission, requesting the City treasurer to deposit with the secretary of said Commission, a sum of \$5,000, to cover the expenditure of such Commission.

*Resolved:* That the City treasurer be instructed to report in this connection and that the said report be transmitted to Council.

5.—Submitted a letter from Mr. A. Charpentier, pay-